

Une nouvelle maison funéraire est en construction à Decize. Le projet est mené par la société [THAUSE](#) / T : 03.86.25.33.63 (siège à Saint-Léger-des-Vignes). Un terrain de 6.000 m<sup>2</sup> a été acheté à [NIEVRE AMENAGEMENT](#) / T : 03.86.57.44.75 au sein de la zone d'activités du Four-à-Chaux. Le bâtiment s'étendra sur 330 m<sup>2</sup> avec 3 salons de 30 m<sup>2</sup> chacun, une salle d'attente, un magasin, une salle d'exposition, 3 cellules réfrigérées. 800.000 € sont investis avec une subvention de 10.000 € apporté par la [COMMUNAUTE DE COMMUNES SUD NIVERNAIS](#) / T : 03.86.77.09.45. [www.pompes-funebres-thause.fr](http://www.pompes-funebres-thause.fr)